
Pièces 5 Pièces

Superficie 126 m²

Référence 6260009

Prix 3 600 €

Valbonne
Maison à louer (06560)
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Disponible à partir de Septembre 2024 jusqu'à Juin 2025Villa d'environ 126m² de 4

chambres  entièrement  rénovée  en  2019,  située  dans  un  petit  domaine  fermé  et

calme  à  quelques  pas  du  village  de  Valbonne.  Internet  avec  fibre

optique.Rez-de-chaussée  :Salon  /  salle  à  manger  ouvrant  sur  une  belle  terrasse

ensoleillée  côté  piscine,  cuisine  entièrement  équipée,  suite  parentale  avec

rangements  ensuite  avec  baignoire  &  WC,  une  seconde  chambre  en  suite  avec

salle  de  douche  &  WC  ouvrant  sur  la  terrasse,  buanderie  et  WC  invités.Premier

étage :Deux chambres partageant une salle de douche.Extérieur ...

Available from September 2024 to June 2025Approx. 126m² 4-bedroom villa fully

renovated in 2019, located in a small, quiet, gated estate walking distance from the

village of Valbonne. Internet with optical fiber.First floor:Living/dining room opening

onto a beautiful sunny terrace on the pool side, fully equipped kitchen, master suite

with  storage  ensuite  with  bath  &  WC,  a  second  en  suite  bedroom  with  shower

room  &  WC  opening  onto  the  terrace,  laundry  room  and  guest  WC.Second

floor:Two bedrooms sharing a  shower  room.Exterior:Terrace with  garden furniture

and BBQ, swimming pool ...

COTE D'AZUR VILLAS

Villa 1, Villantipolis, - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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